
令和６年度 第４回 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会 会議録(要点記録) 

 

１ 開催日時  令和７年２月７日（金）午後１時３０分から午後３時２５分 

２ 開催場所  浜松市立雄踏小学校 会議室 

３ 出席委員  山田敏、楠野正人、中村厚、山内勝己、村松美智子、 

内山雅紀、加茂聡美(学校支援コーディネーター兼務)、 

藏之上真人、宮﨑純恵(学校支援コーディネーター兼務) 

４ 欠席委員  坂田尚久 

５ 学  校  髙橋宏典(校長)、髙木悦代(教頭)、長坂明典(教頭)、服部優(主幹教諭) 

        河野晃浩（生徒指導主任）、能勢雅代（ＣＳディレクター） 

６ 傍聴者   なし 

７ 会議録作成者 ＣＳディレクター 能勢雅代 

８ 議長の選出 司会の宮﨑委員より年度当初の確認のとおり、山田会長に議長をお願い

したい旨の申し入れがあり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協議事項 【熟議】    ○学校関係評価について 

               ○令和７年度学校経営の基本方針について 

               ○学校運営協議会自己評価について 

 【報告】    ○三学期の取組について 

         ○夢育やらまいか事業ＣＳ加算分の運用について 

【連絡事項】○卒業証書授与式、入学式の予定について 

      ○来年度の運営協議会の予定について 

10 会議記録 

  司会の宮﨑委員から、委員総数 10 人のうち９人の出席があり、過半数に達しているた

め会議が成立している旨の報告があった。 

【熟議】○学校関係評価について 

議長の指示により、服部主幹から学校関係評価、アンケート結果を基にした来年度の教育

課程案について各部ごとに説明があった。また委員からは以下の発言があった。 

・健康安全部のなわとびカード導入について、カードの内容は運動をなわとびに絞った、

個人で取り組む内容なのか。（楠野委員） 

・サマータイムの導入は良いことだが、下校時間が 14：35 になることはかえって一番暑い

時間での下校にならないか心配。せめて下校前に一斉で水分を摂る時間を設けてはどう

か。（加茂委員） 

・校内ＯＪＴ研修について、講師は研修を受けたり、カリキュラムがあったりするのか。

それとも単に自分の経験を基に伝えるだけの研修なのか。また研修があるのならその内

容を知りたい。（内山委員） 

・最初の 1 年ぐらいは教育係の先生を付けるなどしていかないと先生が長続きしないと思

う。（内山委員） 

・学習指導部の本読みカードについては、本読みカードだけに特化して実施するのか。国

語の読解力は全ての教科に繋がるため一番大事だと感じている。他の手立てがもう少し

あっても良いと思う。（山内委員） 

・本読みカードの目標設定を再度検討してほしい。(山田会長) 



議長の指示により、生徒指導主任の河野教諭から来年度の学校いじめ帽子基本方針案につ

いて、別紙資料の説明があった。また委員からは以下の発言があった。 

・いじめのことに関して言葉のいじめが一番強烈になってきていると思うが、現在、言葉

のいじめによる登校拒否等はどの程度あるのか。（村松委員） 

・内容は詳しく分類されているのか。学年や男女等傾向はあるのか。またいじめの発覚の

方法は主には保護者からの連絡なのか。（蔵之上委員） 

・いじめの認知報告件数 33 件は例年と比べて多いのか。（宮﨑委員） 

・件数だけの報告だと多く感じて心配になる。いじめを把握した上で対処し改善まで行っ

ている内容を報告してほしい。（山田会長） 

○令和７年度学校経営の基本方針について 

議長の指示により校長から来年度の学校経営方針案の内容を主にグランドデザインを参考

に説明があった。また委員からは以下の発言があった。 

・発達支持的生徒指導とはどういうことか。発達支援とは違うのか。（中村委員） 

・去年との相違点で⑥不揃いで総持ちのチーム雄踏とは内容を説明してほしい。（山内委員） 

・「みんな違ってみんないい」の精神で１つのチームとして総力を持ってやっていきましょ

うということと理解する。来年度の経営方針は校長先生の熱い思いを受けて足並み揃え

て進めていきましょう。（山田会長） 

○学校運営協議会自己評価について 

議長の指示により、長坂教頭から学校運営協議会自己評価表の記入の依頼と説明があった。

また、委員からは以下の発言があった。 

・十分な発信とはこの協議会においての発言のことを指すのか。（加茂委員） 

【報告】○３学期の取り組み 

議長の指示により、加茂委員から別紙資料に基づいて 1/8 から 2/6 支援の報告と年間を通

しての活動実績の報告があった。また、成果が感じられつつあるゆうさく教室に関して、

来年度も継続させたい旨の要望があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

○夢育やらまいか事業ＣＳ加算分の運用について 

議長の指示により、髙木教頭から今年度の実施内容の説明があり、子供たちのために有意

義に使うことができた旨の報告があった。 

【連絡事項】○卒業授与式、入学式の予定について 

      ○来年度の運営協議会の予定について 

議長の指示により、髙木教頭から卒業式及び入学式への参列のお願いと第１回の協議会の

日付について保留のお願いがあった。また、服部主幹から協議会の日程を今年度と大幅に

変更したい旨の報告があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

令和７年度 ゆうさくコミュニティ･スクール協議会予定 

 【第１回】令和７年 ５月 １３日(火) １３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

 【第２回】令和７年 ７月 ３０日(水) １０：３０～１２：００ 

【第３回】令和７年１２月 １６日(火) １３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

 【第４回】令和８年 ２月  ６日(火) １３：３０～１５：３０ 

 


